

Lanzadores Moinelo y Sarduy en ruta hacia Japón



La Habana, 25 ene (JIT).- Los lanzadores zurdos Liván Moinelo y Darío Sarduy viajaron en las últimas jornadas hacia Japón para unirse a la disciplina de los Dragones de Softbank.

Moinelo, con varias campañas de éxito en la liga profesional japonesa, llegará en plan de estelar, aunque su club no define todavía qué rol le otorgará. Darío arribará para empezar su tránsito de desarrollo.

El mánager Hiroki Kokubo explicó recientemente que todavía no ha decidido cómo utilizará a Moinelo durante la temporada 2024.

En noviembre, reporta www.beisboljapones.com, el estratega había afirmado que transformaría al zurdo pinareño en abridor, pero ahora se reunirá con él antes de tomar su decisión.

Moinelo juega con los Halcones desde 2017 y se ha convertido en uno de los mejores relevistas intermedios de la liga, y también en uno de sus grandes cerradores.

La franquicia con mayor presencia cubana, a través de la Federación Cubana de Beisbol y Softbol (FCBS), es la de los Dragones de Chunichi, pues cuenta con los servicios de los lanzadores Raidel Martínez y Frank Abel Álvarez, el torpedero Cristian Rodríguez, el jardinero Carlos Monier y el entrenador Omar Linares.

El otro jugador presente en el fuerte circuito nipón es el receptor e inicialista Ariel Martínez, llamado a firmar otra buena campaña con los Luchadores de Nippon Ham.

La Liga Profesional Japonesa de Beisbol 2024 comenzará el 29 de marzo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/345362-lanzadores-moinelo-y-sarduy-en-ruta-hacia-japon>



Radio Habana Cuba